

Weihnachtszeit, Theaterzeit!

Wie in jedem Jahr machten sich alle Klassen unserer Schule kurz vor Weihnachten auf ins Theater nach Lahnstein, wo es in diesem Jahr den "Lebkuchenmann" zu sehen gab.

War die Busfahrt nach Lahnstein vor allem für unsere kleinsten Schülerinnen und Schüler schon sehr spannend, so gab es während des Stücks, in dem sich der heisere Kuckuck in einem kurzweiligen Hin und Her zwischen Frau Pfeffer, Herrn Salz, dem Lebkuchenmann und dem miesepetrigen Teebeutel nach dem heilenden Honig sehnt, genügend Gelegenheit sich am Theaterstück zu beteiligen.

Nach einer knappen Stunde wird der Kuckuck geheilt und muss nicht mitsamt seiner Kuckucksuhr entsorgt werden. Happy End!

An dieser Stelle gilt unser Dank einmal mehr unserem Förderverein, der die Kosten für den Thaterbesuch in Gänze übernahm.

So warten wir schon einmal gespannt auf das kommende Jahr!



